



AMLO afirma que habrá un “buen incremento” en el reparto de utilidades: “Como no se había visto nunca”

El presidente aseguró que de acuerdo con datos de su gobierno “seguirá habiendo una mejor situación laboral en todo”

Por Fernanda López-Castro



El presidente **Andrés Manuel López Obrador** aseguró que continuará mejorando la situación laboral en México, por lo que anunció que, de acuerdo con las proyecciones analizadas por su gobierno, próximamente habrá un **“buen incremento” en el reparto de utilidades** que cada año entregan las empresas a sus trabajadores de nómina.

En su conferencia mañanera de hoy, el mandatario fue cuestionado nuevamente sobre la iniciativa para reducir la jornada laboral en México a 40 horas, reiterando su llamado a que los legisladores terminen de debatir la propuesta, involucrando a empresarios y representantes de trabajadores.

No obstante, afirmó que su gobierno continuará apoyando “sin duda” a los trabajadores en distintos aspectos como la política salarial, en la entrega de pensiones y en el reparto de utilidades, destacando que en esta última prestación habrá un **incremento “como no se había visto nunca”**.